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Paralossocialistas,el
plan"imposibilita"la
construccióndeVPPen
elcentrode laVilla

Además,dudandela
legalidaddeciertos
puntosexpresadosen
eldocumentoaprobado

OlGA PRADOS
ROTA

El PSOE de Rota ha presentado
distintas alegaciones dentro del
período de infonnación pública
del docwnento de aprobación ini-
cial del Plan Especial de Protec-
ción del CascoHistórico de Rota.

Desde el partido socialista se
entiende que tanto el documen-
to de Plan Especial de Protección
como el documento de Plan Ge-
neral de Ordenación Urbanística
son instrumentos fundamentales
para el desarrollo de la localidad.
"Lamentablemente, la redacción
del nuevo Plan Especial acumula
más de tres años de retraso, ha-
biéndose incumplido todos los
plazos de ejecución inicialmente
comprometidos por el Ayunta-
miento", según manifiestan des-
de el partido socialista.

Para el PSOE, el retraso en la
elaboración del Plan Especial"sig-
nifica que Rota esté perdiendo
tanto oportunidades de captar
nuevas inversiones, como que el
centro histórico de Rota tenga un
desarrollo sostenible dentro de
parámetros lógicos de protec-
ción". Por tanto, se entiende des-
de elpartidosocialistaque elAyim-
tamiento de Rota debe agilizar lo
máximo posible la tramitación del
Plan Especial de cara a que la lo-

Según el PSOE,el plan no posibilita la construcción de VPP en el centro, y sobre todo para jóvenes.

calidad "tenga un documento de
protección yde dinamización efi-
caz".

El Partido Socialistade Rota en-'
tiende que elPlan Especialde Pro-
tección Histórico de Rota, apro-
bado inicialmente, "imposibilita"
que se construya vivienda prote-
gida en el centro de la Villa. En
este sentido, elPlan indica que las
viviendas de menos de 90 metros
cuadrados útiles tengan la deno-
minación de apartamentos, im-
pidiendo mediante la ordenanza
prevista que se construyan de for-
ma genérica apartamentos den-
tro del espacio que abarca el Plan
Especial, según el análisis realiza-
do por el partido en la oposición.

Esta medida, segUndenuncian,
imposibilita que, en la práctica,

se puedan construirviviendas pro-
tegidas ya que confonne a lo <lis-
puesto por el Plan Andaluz de Vi-
vienda 2008-2012, recientemen-
te aprobado, la vivienda protegi-
da tiene una superficie máxima
de 90 metros cuadrados, salvo que
se destinen a familias numerosas.

La imposibilidad de desarrollar
vivienda protegida en el centro
histórico "es un elemento muy
perjudicial para Rota ya que im-
pide que ciertas capas sociales pue-
dan implantar su domicilio habi-
tual en el centro histórico, entre
ellos los jóvenes", ya que, según
entienden, este plan hará que vi-
vir en el centro sea "un privilegio
de las clases altas, nonnalmente
confonnadas por personas forá-
neas".

Al mismo tiempo, para el par-
tido socialista de Rota, la imposi-
bilidad de implantar viviendas
protegidas en el Centro dificulta
que Rota cuente con un cascoms-
tóricorevitalizadoydinámico, "ya
que los propietarios de lasvivien-
das, en su gran mayoría, no esta-
rían confonnados por personas
que tuvieran su vivienda habitual
en las mismas, por lo que la cita-
da medida comportaría un efec-
to contrario al inicialmente pre-
visto". '

Por tanto, el grupo municipal
socialista entiende necesario que
se adopten las medidas pertinen-
tes por parte del equipo redactor
del plan para que el centro histó-
rico "cuente con un gran núme-
ro de viviendas protegidas como

fónnula que impida el despobla-
miento de nuestro centro".

Por otro lado, en cuanto alfrac-
cionamiento o división de vivien-
das existentes, que queda prom-
bido por la nonnativa recogida en
el documento, dicha medida evi-
ta que los descendientes de los ac-
tuales ocupantes de lasviviendas
continúen residiendo en el Cen-
tro Histórico ya que no podrían
contar con nuevas viviendas (de
una menor extensión) para ellos
dentro de una misma finca, in-
cluso cumpliendo la superficie
mínima exigida de 90 metros cua-
drados.

Para el PSOE "llama enonne-
mente la atención que tras un ex-
haustivoanálisisurbanístico,como
el que se ha realizado, yque ha di-
latado en el tiempo laaprobación
inicial de este documento, la úni-
ca propuesta que se plantea para
evitar el despoblamiento del cen- -
tro mstórico sea una medida que
provoca, precisamente, el efecto
contrario al pretendido".

Además, desde el grupo se en-
cuentran detenninados aspectos
del documento" de dudosa lega-
lidad", yaque entra a definircues-
tiones que quedan fuera de su
competencia ,de acuerdo con lo
recogido en laLeyde Ordenación
Urbanística de Andalucía para di-
cha clase de documento, tales
como clasificaciónde}suelo,ymo-
dificaciones en las Areas de Re-
parto, "disminuyendo la edifica-
bilidad global del conjunto liistó-
rico, o sacando de dichas áreas a
los edificios catalogados".

Elementos que "comportarán,
a buen seguro, que tanto la Co-
misión Provincial de Patrimonio
como la Delegación de Vivienda
y Ordenación del Territorio pre-
senten objeciones al documento,
que conllevarán nuevos retrasos
para la aprobación definitiva".

ENCUENTROSLa ronda de reuniones abrirá una vía de comunicación

Laresponsable de Educación se
reúne con las Ampas del municipio
O.P.
ROTA

La delegada de Educación, Auxi-
liadora Izquierdo, está mante-
niendo en estos dias encuentros
con representan tes de lasAsocia-
ciones de Padres y Madres de
Alumnos (AMPA)de losdistintos
centros educativos de la ciudad.

La intención de la nueva dele-
gada con esta ronda de reuniones
se centra en iniciar los contactos
con estas asociaciones, con el fin
de abrir una víade comunicación
ydiáIogo entre ambas partes, que
según apuntó Izquierdo, pueda
contribuir a mejorar y estrechar
la colaboración con estas asocia-
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ciones. Las reuniones que ya se
han desarrollado con lasAMPAS
de los colegios SanJosé de Cala-
sanz yLuis Ponce de León, conti-
nuarán en los próximos días con
las del resto de centros de Prima-
ria, para proseguir con los de Se-
cundaria, y los que imparten Ba-,
clúllerato yciclos fonnativos en la
localidad.

En estos encuentros, la dele-

gada de Educación tief..ela opor-
tunidad de recopilar las necesi-
dades del centro por párte-de los
Ampas, así como las sugerencias
que puedan aportar en relación
a la educación de sus hijos, las ac-
tividadesextra escolaresen lasque

.':Ü.',\ ',', ','Le

participan los alumnos, etc. En
este sentido, la responsable mu-
nicipal se pone a disposición de
lasdistintasAmpaspara todoaque-
110que necesiten, así como sol-
ventar las dudas o consultas que
pudieran tener.

Auxiliadora Izquierdo explicó
que estasreuniones, que se suman
a otros encuentros que mantiene
con los equipos directivos y do-
centes de los centros, sirven para
estrechar la relación con los pa-
dres y madres, y conocer su pun-
to de vista y tener así una visión
mucho más amplia y real del dia
a dia de los centros educativos de
la localidad. La delegada espera abñr nuevas formas de comunicadón con los AMPAS.
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ACLARACiÓNLaJunta sale al paso de las críticas afinnando que la nonna no lo contempla

LaLeydeVIViendanoserá
costeada por los municipios
LaConsejería afirma
que la financiación y las
medidas las sufragará la
Junta de Andalucía

PPe IUconsideran que
la norma traslada la
responsabilidad a los
ayuntamientos

E.P.
SEVlUA .

La Consejería de Vivienda y Or-
denación del Tenitorio aseguró
que la Ley de Derecho a la Vi-
vienda "no contempla en ningún
caso que los ayuntamientos an-
dalucesdeban costear ni financiar
la Leyni lasayudas yactuaciones
que en ellasse contemplan" yase-
guró que la acción en los tribu-
nales de los ciudadanos en el caso
de incumplimiento de la norma
también puede dirigirse a laJun-
ta de Andalucía.

Fuentes de la Consejería expli-
caron a Europa Press que-la fi-
nanciación de la Leyy las actua-
ciones que contempla "corres-
ponden exclusivamente a laJun-

ta de Andalucía, a ttavés de lospla-
nes de vivienda, mediante fondos
propios yfondos procedentes del
Estado, pero en ningún caso pro-
cedentes de los ayuntamientos".

"El anteproyecto de Leyindica
de forma clara que los consisto-
rios en ningún caso van a tener
que hacer frente aninguna de las
ayudas económicas que se plan-
tean para promover el acceso a la
vivienda", añadieron las fuentes,
que apuntaron que los registros
municipales de demandantes ylos
planes municipales de vivienda
-novedades del texto normativo-
"también van aserfinanciados por
la Comunidad".

Explicaron que estas cuestio-
nes se reflejan en el capítulo 23
del anteproyecto de l,ey,que dice
que "laJunta a ttavés de sus pla-
nes de vivienda deberán consig-
nar los presupuestos para pro-
mover el derecho a la vivienda",
por lo que "no aparece en ningún
lado que los ayuntamientos de-
ban aportar financiación", según
indicó Vivienda, que reiteró que
nunca se ha contemplado que los
ayuntamientos se encarguen de
la financiación de la norma.

Agregó que incluso en el artí-
culo 24 del anteproyecto laJunta
establece un sistema de ayudas a

AYUNTAMIENTOSMovilización de alcaldes

IU prepara encierros y
una granmarchapara
reclamar financiación
E.P.
SEVlUA

El coordinador general de nJLV-
eA, Diego Valderas, anunció ayer
que su formación está preparan-
do una serie de movilizacionespor
parte de los alcaldes de IV para
reclamar que laJunta dé una res-
puesta "urgente" alos problemas
económicos de los ayuntamien-
tos y anunció que, entre ellas, se
encuentran encierros en lascon-
sistorios yuna "gran matcha" de
alcaldes de los distintos munici-
piOsandaluces a Sevi\\a. .

En declaraciones a Europa
Press, tras participar en un en-
cuentro municipalista con alcal-
des, concejales, coordinadores
provinciales y responsables de po-
lítica institucional, para analizar
la situación actual de los ayunta-
mientos, Valderas precisó que la
movilización de alcaldes a la ca-
pital hispalense para manifestar-
se frente a alguna de las sedes del
Gobierno andaluz, tendrá lugar
antes de las Navidades.

Asimismo,Valderasexplicó que
la semana después de finalizar la
IX Asamblea federal de IV, que
celebrará los días 15 y 16 de no-
viembre,nJLV-CApondráen mar-

cha una campaña de información
alos ciudadanos sobre lasituación
de crisisque attaviesa la Comuni"
dad, a ttavés de mesas informati-
vasy de charlas.

En estalínea, indicó que en los
próximos meses su formación va
a liderar una serie de actuaciones
de movilización y diálogo, así
como un intento de sumar a tales
actos a los sectores afectados por
la crisis,como las empresas o los
parados. "Nosespera una batalla
dura y larga, ante la falta de res-
puesta ydiá\ogo de laJuDci de An-
dalucía", agregó.

Asimismo,Valderas señaló que
en la reunión municipalistaman-
tenida ayer,susintegrantes, entre
losque se enconttaban másde 120
alcaldes, han elaborado un lista-
do con las medidas urgentes y a
las a largo plazo que deben to-
marse en relación coola situación
de los ayuntamientos.

Por otta parte, Valderas regis-
tró ayer la emnienda a latotalidad
a los Presupuestos de laJunta para
2009, "por asentarse sobre previ-
~iones económicas falsasy no te-
ner como prioridades la educa-
ción, la dotación de infraestruc-
turasylal+D+i". .

los ayuntamientos para la elabo-
ración, aprobación y revisión de
los planes municipales de vivien-
da. Asimismo, según el mismoar-
tículo, laJunta "establece un sis-

75,8% DEEJECUCiÓN

10.616VPO ya
están calificadas
- - - hh - - _h - - - - - - - h - - - h-

La Consejeria de VIVienda y
Ordenadón del Território concedió
hasta el dia 31 de octubre 10.616
calificadones provisionales de
vivienda protegida (VPO)tanto en
régimen de venta como en alquiler.
lo que representa un grado de
ejecudón del 75,8 por dento del
compromiso adquiñdo en el actual
Plan Concertado de VIVienda y
5uelo de Andaluda 2008-2012, que
establece en 14.000 los inmuebles
protegidos a calificar a lo largo de
este año. La Consejeria añadió que,
en mateña de rehabilitadón se han

entregado en el mismo periodo,
subvenciones para el desarrollo de
24.632 intervendones, con un nivel
de cumplimiento del 86,1 por
dento de las previsiones.
-- Uh - --- - hu - - - - - - _h - --

tema de ayudas a los ayunta-
mientos para la creación y man-
tenimiento de los registros públi-
cos municipales de demandantes
de vivienda protegida".

Por último, Vivienda recordó
que en el artículo 25 del ante-
proyecto de Ley sobre la acción
particular de los ciudadanos, "se
contempla esaacción no sólocon-
tra los ayuntamientos sino contta
laJunta, contta laadministración
pública en general", porlo que "si
laJunta incumple, el ciudadano
también puede denunciar alaJun-
ta", añadieron las fuentes.

La vicesecretaria de Relación
con las Organizaciones Sociales
del PP-A,AliciaMartínez, insistió
ayer en calificar de "lógico" que
la Federación Andaluza de Mu-
nicipios y Provincias (FAMP) no
acepte asumir estos costes y mos-
tró su rechazo a una norma que
"significa trasladar la responsabi-
lidad a los ayuntamientos".

Mientras, el coordinador re-
gional de IV, DiegoValderas, ase-
guró que las medidas contem-
pladas en la Ley tienen como ob-
jetivo "salvaralos promotores", al
tiempo que consideró "imposi-
ble" que los ayuntamientosanda-
lucespuedan asumirloscostesque
ésta represente.

TEMPORAL Empleo le dará el visto bueno

La Junta ratificará el
"magnífico" acuerdo
del ERE de Santana

Eltitular de Empleo. Antonio Fernández. celebra el acuerdo en Santana.

E.P.
JA~N

El consejero de Empleo, Antonio
Fernández, afirmó ayer que su de-
partamento dará elvistobueno al
Expediente de Regulación de Em-
pleo (ERE)de lafactoríalinarense
de Santana "con mucho gusto",
una vezalcanzado un "magnífico
acuerdo" entre la empresa y los
ttabajadores para su aplicación.

Fernández, que dijo alegrarse

particularmente por el resul-
tado de lasnegociaciones dado
su compromiso con Santana
desde 1994, explicó que la ra-
tificación del acuerdo tendrá
lugar "a lomás tardar el lunes".

"No me queda másremedio,
y con mucho gusto además,
que proceder a la ratificación
del acuerdo", aseguró el con-
sejero sobre el ERE que entre-
gará en vigor en 2009.

--
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ACUERDO DEL AGUA

Losregadíos
deberán
modernizarse
antes del
año 2015

E.p.
JAtN

La consejera de Medio Am-
biente, Cinta Castillo, f~ó el
año 2015 como horizonte para
lograr la plena modernización
de los regadíos de la comuni-
dad, mientras que para unifi-
car el precio del agua en toda
la región habló deun plazo de
tiempo más corto, alpreverque
se produzca en esta misma le-
gislatura.

Así lo explicó Castillo ayer
enJaén, donde participó en las
primeras jornadas provincia-
les para divulgar el borrador
del Acuerdo Andaluz por el
Agua, un documento que, se-
gún dijo, responde al conven-
cimiento de laJuntade enten-
der necesario un consenso so-
bre un factor clavey esttatégi-
co para el presente yel futuro
de la región.

Por ello, comentó que hay
muchos retos alosque elacuer-
do debe hacer frente, entre los
que destacó los derechos de los
ciudadanos ylagarantía del su-
ministro de un elemento limi-
tado. En este sentido, explicó
que se pretende crear el Ban-
co Público del Agua, cuyo co-
metido sern, entre otros, esta-
blecer prioridades de uso yve-
lar por el interés general.

En este contexto, insistió en
la obligación de modernizar
los mecanismos de riego como
uno de lasprincipales medidas
de ahorro yseñaló 2015 como
el año límite para conseguir su
plena tecni6cación, paralo que
se intensificarnn las ayudas a
los agricultores.

BOLSAS DE EMPLEO

Los interinos
irána la
huelga el 27
de noviembre

E.P.
SEVlUA

El Sindicato Andaluz de Do-
centes Interinos (SADI) ha
convocado concentraciones
ante la sede central de la Con-
sejería de Educación los días
12y26de noviembreyuna jor-
nada de paro técnico el 27 de
noviembre como muestta de
rechazo a la reciente creación
de bolsas de empleo para ase-
gurar la cobertura de las va-
cantesysusñtuciones de 67es-
pecialidades del sistema edu-
cativo,medida que ajuicio del
sindicato no contempla lasas-
piraciones del colectivo de in-
terinos, según explicó el porta
portavoz de SADI, Alfredo
Troncoso.
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El frente de alcaldes
se fractura tras el
rechazo del Gobierno
El presidente de la FEMPno asume las
demandas de su comisión de Hacienda

VERAGUTIÉRREZCALVO
Madrid

El rechazo frontal del Gobierno
a las peticiones financieras de
los alcaldes está a punto de rom-
per la unidad de la Federación
Española de Municipios y Pro-
vincias (FEMP). Su presidente,
el socialista Pedro Castro, afir-
mó ayer que no avala "en absolu-
to" las reclamaciones aproba-
das cuatro dias antes, por unani-
midad, en la Comisión de Ha-
cienda de la federación, y rebajó
considerablemente esas exigen-
cias de cara a la reunión que
mantendrá con el presidente
del Gobierno, José Luis Rodrí-
guez Zapatero. Su actitud indig-
nó a varios miembros de esa co-
misión; su vicepresidente, Juan
Bravo (PP),estudia dimitir.

"Desautorizo lo que al?robó
la Comisión de Hacienda. Ese es
sóloun órgano de carácter técni-
co cuyas decisiones no cuentan
hasta que no sean confirmadas
por la ejecutiva de la FEMP",ex-
plicó Castro a este periódico. Ho-
ras antes se había mostrado "es-
peranzado" en que el Gobierno
permita finalmente a los ayunta-
mientos contraer déficit de has-
ta "un 0,2%del PIB, como mini-
mo", y destacó la intención del
Ejecutivo de habilitar un fondo
de 20 millones para "pequeños
municipios" (hasta 20.000 habi-
tantes), aunque subrayó que lu-
chará 'para llegar a 40 millones.

Lo que la Comisión de Ha-
cienda había reclamado el pasa-

do martes era bastante más am-
bicioso: poder contraer déficit
hasta el 0,5%del pm y un fondo
de 80 millones -no de 20 millo-
nes ni de 40- para municipios
de menos de 75.000 habitantes
(no sólo para los de menos de
20.000). Aesas dos peticiones se
añadían otras: la ampliación del
95% al 98% en las entregas a
cuenta de la recaudación, el co-
bro de un anticipo y la modifica-
ción del impuesto de plusvalia.

"La comisión ha ido más allá
de lo aprobado en la ejecutiva
de la FEMP,que sólo planteó las
reclamaciones, sin cuantificar-
las", argumenta Castro. Ayer, él
las cuantificó: déficit del 0,2%y
fondo de 40 millones. "Es cierto
que esto tampoco lo ha aproba-
do la ejecutiva. Pero alguna dife-
rencia habrá entre lo que diga el
presidente de la FEMP y lo que
diga una comisión, ¿no?", alegó.

Castro Informó de que la cita
con Zapatero no será el día 12
sino "en torno al 20",y a ese en-
cuentro irá "toda la ejecutiva de
la FEMP" (25miembros). El pre-
sídente de los alcaldes negó ta-
jantemente que haya abandona-
do la postura más reivindicativa
de meses atrás -euando amena-
zó al Ejecutivo con una "huelga
de servicios" si no atendía a los
alcaldes-, pero sus últimas de-
cIaracionesfueron lamentadas
ayer por varios miembros de la
FEMP, del PSOEy del PP. El po-
pular Juan Bravo anunció que
dimitirá si la ejecutiva no respal-
da a la Comisión de Hacienda.

Presentación en Pamplona de Populares de Navarra: en primer término, José Ignacio palacios; detrás, javier
pomés, Amaya Zarranz, José Cruz Pérez y Santiago Ce",era. / LUISAZANZA

Cruce de reproches con el UPN,su socio durante 17años

do, José Ignacio Palacios, y el pre-
sidente de Unión del Pueblo Nava-
rro y del Gobierno foral, Miguel
Sanz, se lanzaron fortísimos re-
proches. Se acusaron mutuamen-
te de traiciones personales y polí-
ticas, de intereses y ambiciones
políticas, y de intereses ocultos
en el mantenimiento en cargos
públicos. Palacios lo hizo a través
de un artículo de prensa. Sanz, de
viva voz ante periodistas.

Acompañado del diputado San-
tiago Cervera, el eurodiputado Ja-
vier Pomés y el senador José
Cruz Pérez' Lapazarán, entre
otros, Palacios señaló que Popula-
res de Navarra regresa a la comu-

nidad foral "para quedarse" y afir-
mó que ya cuentan con 402 afilia-
dos. Acusó a UPN de pretender
mantenerse en el poder pactando
con un partído, el PSOE, que no
tuvo inconveniente en "negociar"
con los terroristas mientras éstos.
reivindicaban la anexión de Nava-
rra a Euskadi.

El nuevo partido recoge el
guante de Sartz y anuncia que si
se produce una reforma constitu-
cional y siempre que haya con-
senso, apoyará que la Disposi-
ción Transitoria Cuarta de la
Constitución. que posibilita la in-
tegración ae Navarra y Euskadi,
sea suprimida.

MIKELMUEZ,Pamplona.

El PP formalizó ayer su regreso a
Navarra tras 17años de ausencia.
Su denominación será la de Popu-
lares de Navarra y su reaparición
se produjo en medio de un cruce
de duros reproches con UPN, el
partido que hasta ahora represen-
taba a los populares en la comuni-
dad foral. .

Pocas horas antes de que los
34 integrantes de la comisión'
constituyente de Populares de Na-
varra comparecieran en el mis-
mo hotel en el que se fraguó la
ruptura entre UPN y PP, el sena-
dor y coordinador del nuevo parti-
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La crisis congela la oferta de empleo
público de los ayuntamientos andaluces
Lafaltaderecursoseconómicoshallevadoinclusoa diez

consistoriosa presentarExpedientesdeRegulacióndeEmpleo

lAVIERLÓPÉZ.

JAÉN. La posibilidad de un em-
pleo para todo la vida al calor
de las arcas públicas del consis-
torio se esfuma en Andalucía a
causa de la crisis económica.
La oferta pública"de empleo de
los ayuntamientos.ha sufrido
un frenazo espectacular. Las
previsiones políticas y sindica'
les apuntan a la paralización

- casi total de este capítulo por
la falta de recursos para pagar
nuevos salarios. Y no sólo eso:
no se cubren siquieralasjubila-
ciones e incluso varios ayunta-
mientos de la comunidad autó-
noma han presentado expe-
dientes de regulación de em-
pleo (ERE).

«El ERE en ayuntamientos
no se había producido en la vi-
da», aclara el secretario gene-
ral de UGTen jaén, Manuel Sa-
lazar, quien considera lamenta-
ble que en la época de vacas fla-
cas las administraciones públi-
cas no incrementen la contrata-
ción. «No es nada ejemplar pe-
dir a la iniciativa privada que
apueste por emplear a gente
mientras la pública destruye
empleo».

pleados públicos afectados por
.esta medida ascienden a 140en
territorio andaluz.

El PP también muestra su
preocupación por los expedien-
tes de regulación de empleo, Su
vicesecretaria de politica mu-
nicipal, Marifran CarÚo, des-
taca que su formación no com-
parte esta estrategia para con-

tener el gasto público porque
redunda en perjuicio de los ciu-
dadanos, ya que implica una
merma en la calidad 'del servi-
cio o incluso la supresión del
mismo. La dirigente popular
explica que los 10ayuntamien-
tos que han presentado expe-
dientes están gobernados por
el PSOE o por ID.

En cuanto a la paralización
de la oferta de empleo público,
el PP es partidario de que exis-
ta una política austeridad en
este apartado en tiempos de cri-
sis. Siempre que, según puntua-
liza, no se .produzca una mér-
ina en los servicios públicos.
Añade, en cualquier caso, que
la solución debe de llegar de la

. aprobación de una ley de finan-
ciación local que incremente
de manera sustanciallos recur-
sos económicos de los ayunta-
mientos. -

Hasta tanto se aprueb..e la

norma, la falta de contratación
derivada de la crisis repercuti-
rá negativamente en los.muni-
cipios porque implica una peor
atención al ciudadano e incide
en la imagen de la ciudad. El

.freno de la oferta de empleo im-
plica que no se contrate al per-
som11necesario en un área tan
importante como manteni-
miento urbano (carpinteros,
fontaneros, jardineros...) ni a
la plantilla administrativa que
precisan otras c¿mo urbanis-
mo, cultura, deportes y, sobre
todo, seguridad ciudadana.

Esfuerzopúblico
La inquietud de los funciona-
rios por su futuro y la falta de
oferta pública ha motivado que
el secretario general del sindi-
cato en Andalucía, Manuel Pas-
trana, exija a la Junta y a los
ayuntamientos que manten-
gan el nivel de empleo. Salazar
añade; por su parte, que cuan-
do el paro azota de tal manera a
la sociedad, con la consiguien-
te pérdida de poder adquisitivo
de los trabajadores, es preciso
que las administraciones pú-
blicas tiren del carro. Máxime
cuando contratar es una nece-
sidad. Al respecto indica que
en la propia Junta y en determi-
nados ayuntamientos no se cu-
bren ni siquiera las vacantes
por jubilación.

y en otros, añade, se llevan
a cabo expedientes de regula-
ción de empleo, motivo por el
que UGT pedirá a la autoridad
laboral, la administración au-
tonómica, que rechace las pro-
puestas que en este sentido le
hagan los ayuntamientos, que
por ahora son una decena en la
comunidad autónoma. Los em-

El consejero de Emp!eo, Antonio Fernández, explicó ayer en Jaén el Plan Memta, que podrá beneficiar a 135.000parado,s
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Veinte millones para que municipios y
diputaciones contraten a'3.000parados
ABC .

SEVILLA. Los ayuntamien-
tos, diputaciones y mancomu-
nidades andaluces, además de
entidades sin ánimo de lucro,
serán los que se beneficien de
los 20 millones que la Conseje-
ría de Empleo va a destinar a la
contrat;¡.ción de 3.000 parados
para la realización de proyec-
tos, obras y servicios de inte-
rés general y social, que se con-
templa en el Plan Memta de me-
didas extraordinarias para el
mantenimiento del empleo en

Andalucía, que entró en vigor
ayer, según indicaron a Euro-
pa Press fuentes de la Conseje-
ría de Empleo, que precisaron
que estas actuaciones benefi-
ciarán a un total de 7. 000 des-
empleados, 3.000en este año.

El Plan Memta

El Plan Memta contempla la
apertura de la convocatoria pa-
ra la presentación de'proyectos
por un período de 15días, y tie-
ne por objeto la <<inserción in-
mediata de las personas desem-

(

pleadas que puédan ser contra-
tadas bajo la modalidad de du-
ración determinada para la eje-
cución de proyectos yactuacio-
nes, así como su recalificación
en especialidades que, aun den-
tro de los sectores afectados
por la desaceleración económi-
ca, tengan mayor demanda la-

boral o l~s permitan adquirir
un categoría profesional 'mpe-
rior a las ostenta11».

La duración de los proyectos
no puede ser superior a seis me-
ses desde la fecha de inicio de

los mismos, y deberán ser eje-
cutados o prestados directa-
mente por las entidades promo-
toras sin subcontratación o
contratación externa.

Las entidades beneficíarias
podrán ser subvencionadas
por parte del ServicioAndaluz
de Empleo con parte del coste
salarial de cada trabajador con-
tratado, pudiendo llegar hasta
el cien por cien de dicho coste
salarial, aunque la contrata-
ción correrá a cargo de esas en-
tidades, esto es, entidades sin
lucro y ayuntamientos,

El consejero de Empleo, Anto-
nio Fernández, aseguró ayer.
que el plan servirá para. «amor-
tiguan> la situacíón de unos
135.000parados andaluces.
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